

schmutzung ist eine Bedrohung geworden, die nicht nur die Menschen in den industriellen Ballungsgebieten betrifft, sondern eine globale Bedrohung darstellt. Unsere Weltmeere sind zu Sondermülldeponien verkommen. Alleine in die Nordsee werden jährlich etwa 60.000 t Quecksilber verklappt. Seefisch soll doch so gesund sein...

Wir nehmen die toxischen Metalle über Atemluft, Trinkwasser und Lebensmittel auf. Gifte am Arbeitsplatz, Zigarettenrauch, Medikamente, Zahnmetalle (Amalgam!) und Kosmetika belasten uns ebenfalls mit Chemikalien und toxischen Elementen. Wir sind fast ununterbrochen gefährlichen Metallen ausgesetzt die unsere Gesundheit bedrohen.

### **TOXISCHE METALLE VERURSACHEN DEGENERATIVE ERKRANKUNGEN**

Schwer- und Leichtmetalle vergiften uns durch die Verbindung mit anderen Chemikalien und verursachen Zeichen und Symptome die zusammenfassend als Toxic Metal Syndrome (TMS) bezeichnet werden. Dieses TMS ist ein ernster Indikator für eine systemische Erkrankung, aus der sich in degenerativen Krankheiten entwickeln, welche nicht weniger als 92 Prozent der Bevölkerung in den westlichen Industrienationen betreffen. Hauptsächlich werden die Menschen erkranken, die in Ballungsgebieten und umweltbelasteten Gebieten wohnen.

Das Toxic Metal Syndrome (TMS) entwickelt sich langsam – anders als die akute Vergiftung. Die vergifteten Menschen bekommen vielleicht eine chronische Krankheit wie z.B. krankhafte Veränderungen der Blutgefäße der Koronararterien, Beinarterien oder Durchblutungsstörungen des Gehirns, allgemeine Arteriosklerose, Pankreatitis, Gicht, rheumatoide Arthritis oder Osteoarthritis, Fibromyalgie, Chronisches Müdigkeitssyndrom, Darmerkrankungen, Multiple Sklerose, Sklerodermie, Parkinson



Syndrom oder Krebs und Demenz – einer langsamen, subtilen Zerstörung der Gehirnzellen die zur dramatischen Einschränkung der Gehirnleistung führt. Es ist traurig wie viele Kinder an ADHS leiden und Retalin einnehmen müssen. Mit der Chelat-Therapie können Quecksilber oder Aluminiumbelastungen aus dem Gehirn entfernt werden und das „Zappelkind-Syndrom“ erfolgreich behandelt werden. ABER – wer denkt schon bei einer dieser Krankheiten an die eventuelle Ursache einer Vergiftung durch toxische Metalle?

### **CHELAT-THERAPIE:** Prävention · Therapie · Rehabilitation · Antiaging

Zitat Victor Hugo:  
„Vierzig ist das Alter der Jugend – fünfzig ist die Jugend des Alters.“

## **INFO**

*Schauen Sie auf der Website der DACT e.V. nach Chelat-Therapeuten in Ihrer Nähe. Lassen Sie sich beraten – wägen Sie ab was Ihnen der Erhalt Ihrer Gesundheit oder die Verbesserung Ihrer Beschwerden wert ist. Auf die Leistungen der gesetzlichen Krankenversicherungen können Sie nicht mehr bauen. Unser Gesundheitssystem ist eher zu einem „kranken System“ geworden.*

**Heilpraktikerin**  
Karin Löprich  
Klinische Metall Toxikologin (IBCMT)  
Karlstrasse 5  
77933 Lahr/Schwarzwald  
Telefon 07821-41854  
info@praxis-loeprich.de